

UNIQUE DANS LE VERCORS

LE SPA DES CLARINES

DIVINE IDÉE DU PETIT HÔTEL DES CLARINES, LA PREMIÈRE ADRESSE BIEN-ÊTRE DU VERCORS EST DÉJÀ TRÈS PRISÉE. DANS L'ADORABLE VILLAGE DE CARTE POSTALE QU'EST CORRENÇON-EN-VERCORS, CE TOUT NOUVEAU SPA DISCRET ET ÉLÉGANT ACCOMPAGNE LA JOLIE RÉNOVATION DES CHAMBRES ENTREPRISE PAR CE DEUX ÉTOILES PLEIN DE CHARME.

Situé à une heure de Grenoble et de Valence (par la fabuleuse route des Grands Goulets), Corrençon-en-Vercors a des airs de village du bout du monde, authentique et rare, protégé par la Petite et la Grande Moucherolle (2285 m d'altitude), il est l'une des principales portes d'accès à la Réserve naturelle des Hauts Plateaux du Vercors. Alors qu'on joue au golf l'été (18 trous) et qu'on skie sur les greens et fairways l'hiver, on peut désormais aussi se faire chouchouter dans un spa, un vrai. Conçu par Luc Corbin, architecte normand, ce bel espace de 225 m² a l'esprit montagne. Liliane et Jean-Jacques Repellin, deuxième génération à diriger l'établissement, l'ont voulu ainsi : en accord avec la nature, si préservée dans leur petit écrin paradisiaque. Tout en bois blond d'épicéa, la décoration d'intérieur joue avec la pierre, noire du massif Central, et l'ardoise dans une atmosphère feutrée. Chacune des cinq salles de soins porte le nom d'une fleur de montagne (Anémone, Myosotis ou Ancolie). Les murs sont en lambris thermo chauffé éclaté pour donner un aspect vieux bois brossé sur les portes pour un rendu plus lisse au toucher. Dans l'entrée, un comptoir en zinc et bois fait face à l'espace tisanderie, équipé de billots de bois improvisés en tabourets bas. En écho aux ruisseaux de montagne où se reflète la lumière, le petit chemin qui mène vers la zone humide est rétro-éclairé de Leds et parsemé d'éclats de marbre façon galets. « On voulait vraiment créer un cocon propice au lâcher prise total, explique Jean-Jacques. Dépayasant et harmonieux ». C'est réussi. La zone humide, qui rassemble dans un même espace, un bain jacuzzi XXL à débordement (que l'on peut prendre à huit), un hammam et un sauna n'a rien à envier aux spas de luxe. On s'y glisse avec plaisir. L'architecte a misé sur la luminothérapie et les effets d'éclairage pour créer une ambiance ouatée délicieuse. Ainsi, une douce lumière, parfois bleutée, enveloppe la pièce à partir du sol et des jeux de Leds alternent les couleurs dans l'eau bouillante du jacuzzi. Siglé Décléor pour sa ligne de cosmétiques 100% naturelle, le spa décline toute une gamme de soins et rituels très séduisante qui plaît énormément. Le soin du visage « Cocoon » ultra hydratant aux grains de lin (1 heure/56 euros) a déjà ses adeptes. La maison propose aussi un massage court spécial après-ski pour récupérer rapidement de la fatigue ou des tensions (30 mn/40 euros) Et clin d'œil rigolo, on peut se faire gommer le corps au miel du Vercors (30 mn/45 euros) ! Les propriétaires sont fiers de leur investissement qui devrait se finaliser l'année prochaine avec 19 chambres de style contemporain et une troisième étoile bien méritée. ■

A.B

